

rendit compte de sa foi avec tant d'assurance que le monarque lui dit : " Peu s'en faut que tu ne me persuades d'être chrétien ! " " O roi Agrippa, reprit Paul, plutôt à Dieu que vous et tous ceux qui m'écoutent vous fussiez tous comme moi, à l'exception de ces chaînes ! "

Messieurs, tous ceux qui veulent être apôtres doivent se vouer d'abord à la contemplation de la vérité chrétienne, en pénétrer, s'il se peut, leur vie entière, pour la prêcher ensuite plus efficacement par la parole et les œuvres. C'est ce que j'ai voulu faire, et ce que vous rappelle cet habit auquel vous avez fait un si bienveillant accueil. A vous donc, qui voulez aussi vous vouer à un apostolat catholique, je dis le mot de S. Paul : Plût à Dieu que vous fussiez tous comme moi ! Je n'ajoute pas : à l'exception de ces liens, car ils me sont aussi chers que la vie. Je dirai plutôt : " Sans excepter ces liens ", que je vous souhaite de porter autant que vous le pourrez dans votre condition, parce qu'ils feront la joie et la fécondité surnaturelle de votre vie.

